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学生役員の紹介

　2019年度学生役員を務めさせていただきます、網
中康平と申します。多々見・飯島研究室に所属して
おり、現在セラミックスの研究に携わっています。
　自身の学生生活が国大化学会により、非常に支え
られていると知り、感謝しております。
　これから国大化学会の周知および発展に努めさせ
ていただきたいと思いますので、１年間よろしくお
願いいたします。

多々見・飯島研究室　網中康平

　2019年度学生役員になりました、藤井研究室の木
村明日香と申します。
　国大化学会の支援のおかげで、日々勉学や研究、
就職活動等に勤しむことができております。この場を
借りて感謝申し上げます。
　国大化学会の活動が学生にとってより良いものとな
るよう、また、学生の国大化学会への帰属意識をよ
り一層高められるよう、学生代表として意見を発信
して参りますので、1年間よろしくお願い申し上げま
す。

藤井研究室　木村明日香

　今年度の学生役員を務めさせていただく野上周嗣
です。
　私は跡部研究室にて有機電解合成に取り組んでい
ます。研究活動を始めて、大学や化学会をはじめと
した多くの方々に支えられていることを痛感しまし
た。今、私にできることは研究活動や役員の務めに
励むことだと考えています。今後もご支援をいただ
けると幸いです。一年間よろしくお願いします。

跡部研究室　野上周嗣

　今年度の学生委員を担当させて頂く三上莉桜です。
　私自身役員になるまで国大化学会についてあまり
知りませんでしたが、役員の仕事を通して、様々な
方面から私たちの学生生活を支えてもらっているこ
とに気付きました。国大化学会の活動をより広めて
いけるよう、学生役員としての役目を全うしたいと
思います。一年間よろしくお願い致します。

跡部研究室　三上莉桜
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　平成30年度学生役員を務めさせていただきました、
窪田・稲垣研究室の田中達基です。昨年はOB の先
輩方を訪問しお話を聞き、またそこで得たものを国
大化学会誌にて執筆させていただくという貴重な経
験をさせていただきました。微力ながら国大で化学
を学ぶ学生に役員として貢献できたことを光栄に
思っています。今後も何らかの形で力になれれば嬉
しいです。一年間非常にお世話になりました。あり
がとうございました。

　昨年度学生役員を務めさせて頂いた、藤井研究室
の長谷川です。この1年間で、役員にならなければ関
われなかった様々な方と関わるなど、貴重な体験をさ
せていただけたことに感謝しております。同時に、活
動を経て化学会の有意な活動を知ることができたため、
今後はその情報を元に化学会の存在意義を伝えるこ
とに努め、その他にも私自身出来ることがあれば、微
力ながらも力添えさせていただきたいと考えています。

　前年度学生役員を務めさせていただきました多々
見・飯島研究室の虎瀬なつみです。今年度になって
から国大化学会主催の就職活動イベントに参加させ
ていただき、現役の学生がOBOG の皆様に支えられ
ていることを強く実感しました。今年度は役員とし
てではありませんが化学会の活動について同学年の
皆に広められたらと思います。一年間ありがとうご
ざいました。

窪田・稲垣研究室　田中達基

藤井研究室　長谷川悦子

多々見・飯島研究室　虎瀬なつみ

前学生役員より
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　29年度学生役員を務めさせて頂いた大山研究室の
小泉翔太郎です。私は役員として一年間活動するこ
とで、私たち学生がより良い環境で学ぶことができ
るのは多くの方々の支えがあってこそ成り立ってい
ると実感しました。国大化学会を盛り上げるために
も、今後もOB として力添えできればと思います。

　国大化学の学生役員として、一年間務めさせて頂
きました本田研究室の須永です。去年度行った「先
輩を訪ねて」では、横浜国立大学の先輩と貴重なお
話ができ、様々な経験を得ました。その経験は、今
の研究の考え方などに大きく影響を与えており、企業
の研究の考え方を深く学ぶことができました。今後就
職した際には、横浜国立大学のOB として、国大化
学会の発展に貢献できるよう頑張りたいと思います。

五東研究室　池田龍之介

本田研究室　須永秀斗


